
Réunion de bureau de la section tennis de l’ASM Tennis
Mardi 15 mars 2023

Les membres du conseil :

Julie Ade Présente Gaëlle Etienne Présente

Florence Bedu Présente Claire Bouinot Ferry Présente

Patrice Chabrel Excusé Charles Verzaux Présent

Alice Clisson Présente Stéphane Karamardian Présent

Xavier Desnos Excusé Alexis Moussine Pouchkine Présent

Marie Durand Excusée

Invités :

Vincent Liégard
Directeur sportif

Excusé

Ordre du jour
● Tennis feminin : colloque le 26 mars au comité de Seine et Marne
● ADSL
● Terrains
● Mojjo
● Ecole de tennis
● Réunion enseignants au Comité
● Application du règlement
● Club house
● Animations
● Résultats équipes
● Tarifs été
● Roland Garros
● Commande de vestes Head pour les membres du bureau
● CCA à 6 par terrain ?

Colloque du Tennis Féminin
Un colloque est organisé le 26 mars au comité de Seine et Marne.
Le mail d’invitation a été transmis à l’ensemble des membres du bureau pour inscription en
cas de disponibilité.

ADSL
La société Indigo qui commercialise le logiciel ADSL qui nous sert d’outil de réservation mais
aussi et surtout de comptabilité, de gestion des adhésions, de l’organisation de l’école de
tennis, va prochainement cesser ses activités suite au départ à la retraite de son unique
dirigeant. La question du futur de la solution ADSL se pose clairement pour de nombreux
clubs des Hauts-de-Seine.
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● Le Comité des Hauts de Seine souhaite reprendre la propriété intellectuelle de la
société Indigo et prendre une tierce maintenance applicative (TMA) pour maintenir le
logiciel avec l’embauche par la société qui l’assurerait des 2 salariés actuels.

● Aucune alternative n'a été proposée. En particulier, pas d’étude d’une migration vers
ADOC, la solution (gratuite) proposée par la FFT, ni d’étude pour exporter les données
contenues dans ADSL.

● Fonctionnalités avancées dans ADSL vs. ADOC :
○ Comptabilité, facturation dont par exemple Pass+ (Hauts de Seine et Yvelines)
○ Gestion plus avancée de l’école de tennis

● ADOC gère des clubs plus petits. Il peut être intéressant de voir avec le PUC qui est un
gros club qui utilise ADOC (mais uniquement pour l’école de tennis et la réservation
de terrain, pas la partie financière).

● Charles a un contact à la FFT qui peut nous faire une démonstration de ADOC qui
permettrait d’étudier la différence avec ADSL.

● Une éventuelle migration vers ADOC serait un projet significatif demandant un
investissement important du bureau, de NDéye, de Vincent et des enseignants. Il
aurait une incidence pour tous les adhérents : réservations, adhésion, inscription
école de tennis/CCA via Ten’Up.

Terrains
● Terrains en résine :

○ Une bâche a été installée en février pour occulter la vue. Elle s’est un peu
décrochée avec le vent des derniers jours. Elle va être remise en place par les
services de la mairie.

○ Les grillages vont être remis en place en bas pour éviter de perdre des balles.
○ L’architecte ne répond plus aux appels de la mairie pour traiter les problèmes

d’écoulement d’eau. La mairie a demandé un devis à une autre entreprise.
● Plus d’éclairage sur un côté du A. La mairie va intervenir.

MOJJO
● Les travaux électriques sont finis: électricité et réseau sont acheminés jusqu’au court
● Mojjo devrait intervenir en avril-mai pour l’installation (une journée nécessaire).
● Une prise en main est à organiser un autre jour avec un enseignant à identifier qui

deviendra le référent Mojjo du club.
● Coût : 4000€/an (les 2 premières années sont financées par le plan de relance).

Nouvelle école de tennis
● Animation dimanche dernier sur le A pour la détection d’enfants.

Réunions enseignants au Comité
● Les enseignants ont participé à une première réunion sur la nouvelle école de tennis :

“plaisir dès les premières frappes”.

Application du règlement
● Les abus de réservation avec des noms d’emprunts continuent.
● Le règlement est clair sur le site sur le sujet, ainsi que les sanctions. Il est envisagé de

faire un mail pour rappeler le contexte de club associatif, les règles à respecter et les
sanctions applicables (suspension).

● Contact à prendre avec ADSL/Indigo pour :
○ Envisager de faciliter la réservation de dernière minute (possible actuellement

depuis la borne uniquement)
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○ Identifier les partages de codes d’accès (interdits par le règlement)

Cuisine du club house
● Une porte a été forcée suite au volet mal mis en place.
● Parfois des dosettes disparaissent quand les cadenas sont mal mis.
● Il y a des problèmes de cohabitation à René Leduc que nous n’avons pas à Trivaux.

Animations
● Fichier vigipirate à transmettre au commissariat pour tout événement exceptionnel

dont la fête du club.
● Fête du club : samedi 24 juin toute la journée

○ Toujours sur le principe de doubles + BBQ. Le matériel a été réservé auprès de
la mairie.

● Pass Sport : entre le 5 et le 25 juin 2023
○ Comme l’année dernière, un créneau de 3x1h sur les 2 terrains synthétiques

de Trivaux avec un enseignant un dimanche ou samedi après-midi -> Date à
déterminer avec Vincent

● Animation Senior +
○ Doubles en semaines à Trivaux
○ Date à déterminer avec Vincent

● Fête du sport : le samedi 1er juillet de 10h à 18h au parc du Tronchet
○ Malgré le terrain de tennis présent, nous risquons d’avoir du mal à mobiliser

aussi bien des enseignants que des bénévoles pour cette journée qui est une
semaine après la fête du club et juste avant l’Open du club.

● Doubles amicaux 100% femmes
○ Doubles amicaux sur les terrains de René Leduc quand Trivaux sera ouvert
○ Un samedi de 17h à 19h à déterminer

● Animation présentée par Charles : “Ligues tennis”
○ En semaine, sur les terrain sous-occupés quand Trivaux ouvre

■ Système de poules de niveau (4 ou 8 joueurs)
■ Créneaux moins utilisés identifiés

○ L’objectif est entre autres de faire se rencontrer les adhérents.

Résultats équipes
● Championnat Senior+ Hauts de Seine

○ Finale le dimanche 26 mars au Comité des Hauts de Seine à partir de 10h
pour les équipes 55 Femmes et Hommes

○ En attente des résultats de la rencontre du dimanche 19 mars pour savoir si
l’équipe 45 Hommes jouera également en finale ce jour-là à partir de 12h30.

● Championnat senior
○ Une rencontre avec les 2 équipes 1 le 14 mai⇒ Animation à prévoir

(foodtruck?)
○ Inscription des équipes à faire du 6 au 19 mars

■ Les équipes hommes sont inscrites
■ Les équipes femmes sont à inscrire

○ Organisation
■ Un groupe Whatsapp va être créé par Pierre

● Tous les capitaines de toutes les équipes devront y être
associés

● La fiche capitaine sera à partager
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■ Frais pris en charge pour les collations : 10€ par joueur présent (y
compris équipe adverse). Évidemment rien n’empêche de compléter.

○ Tenues d’équipe
■ Elles ont été commandées pour les équipes 1
■ Elles seront proposées à l’achat pour les membres des autres équipes

(via le Whatsapp des capitaines)

Tarifs été
On reconduit les tarifs de l’année dernière :

● 230 € pour les adultes
● 160 € pour les jeunes

Ceci inclut les licences et permet de jouer à partir du 1er avril.

Roland Garros
● Commandées pour le 1er mercredi du tournoi :

○ 14 places sur le Philippe Chatrier
○ 46 places sur les annexes

● Commande en attente de confirmation :
○ 16 pour l’APEI un autre jour sur les annexes (si ces places ne sont pas

confirmées, elles seront prises dans le stock des 46 places sur les annexes du
mercredi)

● Une fois le nombre total confirmé, une communication sera faite pour les inscriptions
(1er arrivés, 1er inscrits, prix à déterminer).

● Il faut vérifier si les billets sont nominatifs (sinon ce sera à renseigner au plus tard la
veille de la journée à Roland Garros)

CCA 2023-2024
● 6 personnes dans un cours, est-ce une solution envisagée? Non

4


